

HALAMAN PENGESAHAN

**KOHESIVITAS DAN EFIKASI DIRI PADA ANGGOTA KLUB BASKET
DI YOGYAKARTA**

Telah Dipertahankan di Depan Dewan Penguji Skripsi Program Studi Psikologi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia
Untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat-Syarat
Guna Memperoleh Derajat Sarjana S-1 Psikologi



Mengesahkan,

Program Studi Psikologi
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Prodi Psikologi



Xulianti Dwi Asuti, S.Psi., M.Soc.Sc

Dewan Penguji

1. Drs. Sumedi P Nugraha, Ph.D., Psikolog
2. Dr. H. Fuad Nashori, S.Psi., M.Si., Psikolog
3. Dr. Ahmad Rusdi, S.Psi., S.Sos.I., M.A.Si

Three handwritten signatures in black ink, each written over a horizontal line. The first signature is 'FPM', the second is 'Fuad Nashori', and the third is 'Ahmad Rusdi'.

HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Areza Febriliyan Taryono

No. Mahasiswa : 12320233

Program Studi : Psikologi

Judul Skripsi : Kohesivitas dan Efikasi Diri Pada Anggota Klub Basket di Yogyakarta

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa :

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 4 Desember 2018

Yang menyatakan,


Areza Febriliyan Taryono

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji dan syukur pada Zat yang Maha Agung,
Allah *Subhanahu wa taalla*,
atas segala rahmat, hidayah, nikmat dan hikmah kehidupan yang dianugerahkan pada penulis
sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan
Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Rasulullah *shallallahu 'alaihi wa sallam*,
keluarga, sahabat dan para pengikutnya

Skripsi penulis persembahkan kepada:

Ayahanda Tercinta Taryono dan Ibunda Tercinta Unik Zulaicha

Atas cinta, kasih sayang, doa, dan dukungan dalam bentuk apapun yang tiada hentinya diberikan
selama ini, sampai kapanpun tidak akan dapat terbalas oleh penulis

**Adik-Adik Tercinta Dwi Maghfur Aditya Permana, Nabela Amelia Fitriania Siti Aisyah
Putri, dan Dede Harwiand Ramadhan Putra**

Atas dukungan dan doa untuk kelancaran proses pengerjaan skripsi ini hingga selesai

HALAMAN MOTTO

Engkau berpikir tentang dirimu sebagai seongkok materi semata, padahal di dalam dirimu tersimpan kekuatan tak terbatas **(Ali Bin Abi Thalib RA)**

Barang siapa menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan memudahkan baginya jalan ke surge **(H.R Muslim)**

Penting juga untuk menjadi penampil, dan tidak cukup hanya menjadi yang berpengaruh. Karena yang akan naik ke podium hanyalah si pembalap, tidak peduli semahir apa mekaniknya **(M. Thufeil Amer A.)**

PRAKATA

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarokatuh

Alhamdulillah Robbil'aalamiin. Puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu Wa Ta'alla*, atas segala rahmat dan karunia-Nya, yang telah memberikan kekuatan, ketabahan, kesabaran, serta kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya sederhana yang berupa skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa selama menjalani proses penyusunan skripsi ini, banyak pihak yang telah memberikan bantuan berupa bimbingan, dorongan, motivasi, masukan, dan doa yang diperlukan penulis dari mulai persiapan hingga tersusunnya skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih tak terhingga kepada:

1. Bapak Dr. H. Fuad Nashori, S.Psi., M.Si., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc.Sc selaku Ketua Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya yang senantiasa memberikan dukungan bagi seluruh mahasiswa Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya.
3. Ibu Mira Aliza Rachmawati, S.Psi., M.Psi selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah mendampingi dan memberikan bimbingan serta nasehat-nasehat selama menempuh pendidikan di Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Drs. Sumedi P Nugraha, Ph.D., Psikolog selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang senantiasa meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dalam pengerjaan penelitian ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.